



～校訓～ 「立志 善心 叡智」  
 ～学校教育目標～  
 「学び合い 支え合い 高め合い」  
 ホームページ・ブログもご覧ください(随時更新)  
<http://www.edu.city.daisen.akita.jp/~ns-nishisenbokutyu1/>

## 世界一のひまわり開花 地域に元気を届けるために、今年も咲かせることができました!

本当にお待たせいたしました。臨時休校や悪天候などの影響でなかなか開花させられなかった「世界一のひまわり」が、やっと咲きました。

5月7日(木)は、休校明けの久しぶりの登校日でしたが、すでに休校前に化粧(色塗り)を済ませていたひまわりパネルを、約1時間で立志の丘の斜面に設置することができました。この日は、少々肌寒い気温でしたが、誰一人として不平不満を漏らすこと無く、手際よく作業を進めていきます。2・3年生は手慣れたもので、先生方からの指示が無くても自分たちでどんどんパネルを付けていきます。3年生の中には、率先して1年生のお手伝いを買って出る人もいて、西仙北中がワンチームになっている瞬間を感じることができました。本当にうれしかったです。



今回みんなで咲かせたこのひまわりが、新型コロナウイルスの影響で少々沈んでいた地域の雰囲気をも明るくし、元気を与えてくれるものと信じています。ひまわりパネルにも描いていますが、西仙北中では今年度も「地域とともに」を合い言葉に、地域を活性化する(元気にする)活動を推進していきたいと思っております。



## 生徒総会 "生徒会,of the students,by the students,for the students"を目指して!

西仙北中学校を生徒自らがもっとよくしていくために意見を出し合う「生徒総会」が、5月14日(木)に行われました。その中で、今年度の生徒会テーマも決定しました。

### “ 追求! ” ……9年目のNISHISEN Quarlity

西仙北中学校の生徒会活動、学習面、部活動、各行事、地域活動など、表面的な部分だけではなく、すべての「質(Quality)」を高めていきたいという全校生徒の思いが詰まった素晴らしいテーマですね。Qualityの「Q」、追求の「求(キュー)」、そして開校9年目の「9」も掛詞になっていて工夫が感じられます。GOODアイデアだと思います。

生徒総会では、このテーマについて生徒会長からの熱い思いが詰まったお話があり、その後、各専門委員長から今年度の活動内容の報告がありました。質疑応答では、全校からさまざまな意見や質問が出され、みんなで西仙北中学校生徒会をより立てていこうという意欲が感じられました。また、数年前から継続して取り組んでいる「いじめNOプロジェクト」や「にしせんぼくSNSルール」についても、全校生徒で確認し合いました。

さらに、生徒総会終了後には、JRC(青少年赤十字)の再登録式も行われ、ボランティア活動を通しての奉仕の大切さを学ぶことができました。

西仙北中では、生徒自身が考え行動する生徒主体の生徒会活動を大切にしていきたいと考えています。我々教職員は今年度も生徒会活動を全力で支援していききたいと思います。



# 開校記念日

5月1日は西仙北中学校の誕生日でした!

新型コロナウイルスの影響で休校中でしたが、5月1日(金)、西仙北中学校は9歳の誕生日を迎えました。皆さんご存じのとおり、9年前に当時の西仙北東中と西仙北西中が統合し、新生「西仙北中学校」が誕生しました。そして、平成24年5月1日午後2時より、大仙市長さんをはじめ多くのご来賓、地域の方々のご臨席をいただき、「開校式」が盛大に行われました。これを記念して、毎年この日を開校記念日としています。



上の画像は開校式と記念植樹のときのものです。開校当初の生徒を見ると、東中の制服(ブレザー)と西中の制服(学生服とセーラー服)が入り交じった光景が見られます。また、開校式では、当時の栗林大仙市長さんから、新しい校旗が東中と西中の出身生徒代表に渡された場面も見られます。

〈生徒数の推移〉

H24年：214名 H25年：207名 H26年：198名  
H27年：168名 H28年：157名 H29年：173名  
H30年：179名 R元年：173名 **R2年：153名**

まだ歴史の浅い学校ではありますが、開校当初から「地域と共に」を合い言葉に、先輩たちは文武両道に輝かしい足跡を残してきました。今年度の西仙北中生の活躍も、地域みんなが応援しています。

## 1年生(第11期生)学年ネーム

そ う て ん

# 蒼天

☆この名前に込められた思いや願い…  
「広大な青空のように・・・  
広い心をもてる人間に・・・  
向上心のある人間に・・・」  
(1年A組 小松さん 考案)

素晴らしい学年ネームが決まりました。この思いや願いが、実現されると信じています。がんばれ! 蒼天学年!



# NISHISEN陸上

みんなと楽しみながら、クラスの団結力を深めました!

休校続きで子どもたちが少々元気が足りないなあと思っていましたので、5月15日(金)の午後から、子どもたちのストレス発散も兼ねて、恒例のNISHISEN陸上(校内陸上大会)を、例年よりも規模を縮小しながら行いました。郡陸上が中止になってしまったので、選手選考のためというよりは、楽しく学級の絆を深めることが主目的です。

子どもたちは、この日のために準備した学級おそろいのTシャツを着て、各種目に一生懸命、そして笑顔で臨んでいました。また、学級独自のパフォーマンスが見られたり、級友を励ます声援があったりと、やっぱりいつもの活気あふれる学校らしい様子が見られて本当にうれしかったです。

このときの模様は、本校ホームページに動画で紹介していますので、ぜひご覧ください。もちろんブログにもアップしています。

バンブーリレー：第1位 3年B組  
綱 引 き：第1位 3年A組  
クラス対抗リレー：第1位 3年B組



## 6月の主な行事予定

日	曜	主な行事予定
1	月	衣替え
2	火	市教育アドバイザー(小笠原晃先生)来校
4	木	英語I B A(英語能力判定)テスト(2・3年)
5	金	聴力検査
9	火	特別支援教育セミナー
10	水	あいさつこだま運動(～12日) (小・中連携のあいさつ運動) 基礎テスト②数学 授業研究会(美術)
16	火	心電図・血液検査 生徒会専門委員会
22	月	郡総体(7/11・12)開催最終判断日 テスト前部活動休止期間(～24日)
25	木	前期中間テスト
26	金	「新聞読もう」DAY
29	月	郡総体(7/11・12)組み合わせ抽選会
30	火	南教育事務所仙北出張所長等訪問

※報道にもありましたが、今年度の全県総体は中止となりました。それに伴い、6月20日(土)・21日(日)に予定されていた大曲仙北中学校総合体育大会(郡総体)は、7月11日(土)～13日(月)の期間の1日もしくは2日間で行うことになりました。そのため「壮行会」も7月9日(木)に延期します。※今年度は「フリー参観」を中止としました。